[bookmark: _Toc198816345][bookmark: _Toc198823406]Numero dei nomi (singolare/plurale) 

I nomi che al singolare terminano in - o hanno il plurale in -i.
I nomi che al singolare terminano in - a hanno il plurale in - e.
I nome che al singolare terminano in  - e hanno il plurale in - i.

	
	Singolare 
	Plurale

	
Maschile in -o

	corso 
libro
	corsi
libri

	

Femminile in -a

	casa
penna

	case
penne


	
Maschile in -e
Femminile in -e

	Cantante (m) 
Cantante (f)  
Paese (m) 
Riunione (f) 
	cantanti
cantanti
paesi 
riunioni 




a. I nomi con l’accento sull’ultima vocale non cambiano al plurale.

Città (f) – città
[bookmark: _Toc81302324]Università (f) – università
Papà (m) – papà
Caffè (m) – caffè
Novità – novità 

b. I nomi maschili in –a hanno regolarmente il plurale in –i.
Problema – problemi
Programma – programmi 
Sistema – sistemi
Collega – colleghi  (vedi anche punto d. )

c. I nomi in -ista - che di solito indicano una professione - hanno il plurale in :
-i se sono maschili
-e se sono femminili

giornalista		giornalisti/giornaliste
autista			autisti /autiste
tassista		tassisti/tassiste
dentista		dentisti/dentiste
musicista		musicisti/musiciste
artista			artisti/artiste
turista			turisti/turiste

d. I nomi femminili in -ca e in -ga al plurale hanno sempre - che e – ghe.
amica – amiche
collega - colleghe

Attenzione: collega (m) – colleghi 
I nomi in - co e - go di solito mantengono il suono “duro” di c e g → plurale -chi e -ghi:
gioco – giochi 
parco – parchi 
albergo - alberghi
fuoco – fuochi

Ma attenzione: 
amico		amici
nemico		nemici
medico		medici
portico		portici
greco		greci

e. I nomi maschili in - io (senza accento sulla -i) al plurale perdono l’ultima -i.
Orologio – orologi
Ufficio – uffici 
Occhio – occhi 

f. I nomi stranieri al plurale non cambiano.
Sport – sport					
Test – test
Film – film
Hobby – hobby
Autobus – autobus

g. I sostantivi in –cia e –gia se preceduti da consonante perdono la –i- al plurale, se preceduti da vocale mantengono la –i- al plurale.
Arancia – arance
Camicia – camicie
Ciliegia – ciliegie

l.  ATTENZIONE – PLURALI IRREGOLARI

radio (f) – radio
moto (f) - moto
foto (f) – foto
auto (f) – auto
biro (f) - biro
mano (f) – mani 
uomo (m) – uomini
cinema (m) – cinema
serie (f) – serie
specie (f) – specie
paio (m) – paia (f)
uovo (m) - uova (f)
lenzuolo (m) – lenzuola (f)
labbro (m) – labbra (f)  -  parti del corpo
ginocchio (m) – ginocchia (f)  -  parti del corpo
dito (m) – dita (f)  -  parti del corpo
orecchio (m) – orecchie (f)  -  parti del corpo
finesettimana (M/f) – finesettimana
analisi (f) – analisi
ipotesi (f) – ipotesi
crisi (f) - crisi

